



さすが、6年生！

19日（木）に、今年度最初の「きらめきステージ」を行いました。この「きらめきステージ」は、子供たちが日頃の学習の成果を発表することで、表現力を育成したり、達成感を味わったりする機会とするために、各学年が中心となって実施していきます。

今回の担当は、6年生でした。6月の歌「ともだちになるために」を全校合唱した後、6年生が国語の授業で学習した、福沢諭吉の「天地の文」を数人ごとに暗唱しました。さらに、音楽の授業で練習してきた「翼をください」を合唱しました。難しい部分もありましたが、豊かな表現力や堂々と発表する態度などは、他の学年の手本となる「さすが、6年生！」という姿でした。4年生が担当する7月の「きらめきステージ」も、楽しみにしています。



誰もが大切にされるクラスに

「心のきずなを深める月間」が終わりました。今後、1学期の人権旬間の中で決めたクラスの人権宣言を、仲間とともに大切にしていってください。

- 1年1組「みんなのきもちをかんがえて ふわふわことばをつかいます
なかまはずしをせず なかよくいっしょにあそびます
こころをあわせて だいすきな1ねんせいにします」
- 2年1組「いつでも心があったかく やさしい2年生になります」
- 3年1組「こまっている人を一人にせず
自分がされていやなことは人にしません」
- 4年1組「みんなでなかよく 元気に助け合う4年生になります」
- 5年1組「様子や見た目で人を判断しません
いろんなことが得意でない人ともだれとでも仲良く活動します」
- 6年1組「差別やいじめのない 心の底から笑顔の6年生になります」
- さくら1組「みんながうれしくなる言葉をつかい
助け合うさくら1組になります」
- さくら2組「ふわふわことばをつかって
なかよく学しゅうしたり あそんだりします」
- あおば1組「友達のことをもっと知り
どんな気持ちでいるか立ち止まって考えます」

～ 今月の木上小スナップ～

きらきら のびのび えがお



6月16日(月) 児童引き渡し訓練

梅雨時の大雨や台風による水害などの緊急災害時に備えて、児童引き渡し訓練を木上ひかり保育園と合同で実施しました。訓練では、お迎えに来ていただいた方々に、子供たちをスムーズに引き渡すことができました。お忙しい中でのご協力、ありがとうございました。



6月17日(火) 丸付け応援団

1・2年生の学力充実タイムでは、7名の方にご協力いただきました。子供たちも、丸付けをしてもらおうとがんばっていました。

6月20日(金) 読み聞かせ

今年度2回目の読み聞かせをいただきました。子供たちは、読む方に準備していただいた本や紙芝居などに聞き入っていました。



6月24日(火) 田植え(5年)

一日延期して実施した田植え。泥だらけになりながらも、楽しそうに手植えをしていました。

6月25日(水) 町探検(2年)

雨や雷を心配しながらも、7つの事業所にお伺いして、たくさんのこと学んできました。